
第３２回イオン環境活動助成 

活動報告書（上期） 
 

報告対象期間：2023 年 4 月 1 日～2023 年 9 月 30 日 

1 

 

団体名 特定非営利活動法人泉南の里山を大切にする会 

活動タイトル 泉南市内の里山の保全整備活動並びに里山の啓蒙活動 

活動地域 大阪府泉南市 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今回の活動で苦労した/工夫したこと】 

4 月～5 月にかけて マダニの被害が多発した。

（6 人）服装は長袖長ズボンはちゃんと守ってい

たが 長靴の着用と 地面に腰をおろさないこ

とを申し合わせ ダニ忌避剤のスプレーを常備

した。このおかげか 以後のマダニ被害はない。 

夏の熱中症対策で大型扇風機を購入。作業中の

水分補給の一服時に気持ちいいです。 

【活動の内容・成果】 

開催回数：40 回 

参加人数：会員延べ 240 人、会員外 23 人 

達成率：/ 

里山整備保全活動 26 回会員 158 人、外 2 人 

この内青少年の森整備 15 回会員 147 人、外 2 人 

   講習会講演会調査など 7 回会員 8 人 

   保安林巡視 3 回会員 3 人 

里山啓蒙活動 3 回会員 23 人、外 17 人 

応援協力支援活動 7 回会員 10 人 

その他の活動 4 回会員 49 人、外 4 

会員の人数は延べ、外は会員外の参加者 

 

メイン活動の青少年の森の整備活動は順調にす

すんでいる。昭和池斜面の背丈よりも高いササ

刈はほぼ半分ちかくが終った状態です。大屋根

広場も 8 月の生長分も何とか 9 月の 2 回の活動

で処理できました。一方 観察路の整備は 体

力のある人材がおらず ほそぼそとやってま

す。継続は力なりという言葉にすがって ちょ

っとずつちょっとずつ延ばしてゆきます。 

【団体概要】 

当会は泉南市の青少年の森をフィールドに 

里山保全整備活動を行っております。毎月土曜

日が活動日ですので 都合のよい時に参加し

てもらえればＯＫです。作業も自分ができるこ

とを出来る範囲でかまいません。モットーは

「あかるく たのしく むりせずに（ＡＴＭ）」

です。刈払機やチェーンソーの講習の希望すれ

ば受講できます。 

【活動の目的・目標】 

昭和池斜面の背丈より高いササを何とか年度内

に刈り取る。この状態をキープし それによっ

て植生がどう変化するか 観察する。大屋根広

場の草刈は完了しているので おなじくこの状

態を保つ。観察路の整備にとりかかる。平行し

て 草刈も実施する。 

 

5/27 青少年の森整備活動 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

 

 6/24 青少年の森整備活動 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

 

 

9/30 青少年の森整備活動 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 

なんとかテスト 
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こちらに、１ページ目の以外の活動写真を添付し、右側に説明をご記入下さい。 
 

 

 

4/8 里山一斉調査畦の谷コース 

４１年続いている大阪府下各地の自然観察で 

大阪自然環境保全協会主催で 当会は泉南畦

の谷コースを担当しています。１７名（内こど

も 6 人小 1～5）の参加があり 春の里山の自

然をのんびり楽しんでもらいました。 

（里山啓蒙活動） 

 

4/15 定例社員総会 

定例活動日で 朝のミーティング後 コーヒ

ーブレイクをとったあと 開催しました。昨年

の活動実績と決算報告 今年の活動目標と予

算案を討議し 満場一致で承認されました。 

（その他の活動） 

 

4/29 ＡＢＣまつりブース出店 

Ｊ：ｃｏｍサザンスタジアムで３年ぶりに開催

されて なかなかのにぎわいでした。 

パンフレットの配布や 写真パネルの展示で

里山と当会のＰＲに努めました。ネイチャーク

ラフトの販売もし 売上高は５,２００円でし

た。 

（里山啓蒙活動） 

 

8/26 鳥の巣箱つくり 

ボーイスカウトに鳥の巣箱作成指導の準備で

す。9/16 ボーイスカウトが作り木に掛けるま

で応援しました。昨年掛けた 3 コの巣箱 9/9

取り外したところ 2 コ使われていました。今

回も入ってくれるといいなあ。 

（里山啓蒙活動） 


